

TERRINCHES



El 15 de mayo se celebró la tradicional romería en honor a San Isidro Labrador, con unos orígenes muy antiguos y que cada vez coge más auge entre los vecinos. El día grande es 15 de mayo, pero son muchos quienes montan sus tiendas varios días antes, conviviendo y compartiendo amoniosamente paellas, parrilladas de carne, etc. El día 15 hay procesión y santa misa y el santo es llevado en una carroza desde el pueblo a la ermita. Por la noche hubo orquestas que trajo el Ayuntamiento.



El domingo 29 de mayo en el Auditorio-Plaza de Toros de la Ermita de la Virgen de Lucana tuvo lugar el VIII Encuentro de Mayos en honor a la patrona de Terrinches. Participaron Infantes, Puebla y Terrinches, entre otros. Al finalizar se pudo disfrutar de unos boquerones en vinagre caseros y una refrescante sangría elaborada por la Hermandad que degustaron los asistentes.



El delegado provincial recorrió las inversiones del Gobierno de Barreda

Dotaciones educativas



Redacción

El delegado provincial de la Consejería de Educación, Ciencia y Cultura, Pedro Torres visitó el municipio de Terrinches para comprobar algunas actuaciones en materia de educación realizadas por el Gobierno regional de José María Barreda.

La visita se inició en el Colegio Público 'Miguel de Cervantes' donde, acompañado por el alcalde de la localidad, Nicasio Peleáz, hubo una reunión con los profesores y el AMPA. Se visitaron también las obras de cubrición de la Pista Polideportiva, junto con la Obra del nuevo Comedor Escolar y Sala de Edificios Múltiples. Además, se inspeccionaron las obras realizadas en el centro educativo como consecuencia de las tormentas acaecidas en diciembre de 2009.

El conjunto de la comunidad educativa puso en valor el gran esfuerzo del Gobierno regional en materia de educación, dando respuestas inmediatas ante necesidades excepcionales como consecuencia de las tormentas referidas. La inversión de la Junta en educación para Terrinches ascendió a 720.000 euros.

Finalmente, el delegado visitó la Escuela Infantil que el Ayuntamiento tiene previsto de abrir una vez que por parte de los servicios técnicos de la Delegación Provincial de Educación se autorice su apertura y funcionamiento. El centro cuenta con dos aulas, la primera de ellas, para niños de entre 1-2 años y la segunda para niños de entre 2-3 años. La inversión de la Junta ha sido de 250.000 euros.

El delegado, también visitó el Castillo de la localidad, donde en la actualidad se está realizando un proyecto museográfico para convertir la fortaleza en Centro de Interpretación de la Orden de Santiago en el Campo de Montiel. Todas estas actuaciones eran una apuesta clara y firme del Gobierno regional de José María Barreda por la igualdad de oportunidades en el ámbito rural porque en esta región queremos calidad y equidad en una educación para todos.

El delegado, también visitó el Castillo de la localidad, donde en la actualidad se está realizando un proyecto museográfico para convertir la fortaleza en Centro de Interpretación de la Orden de Santiago en el Campo de Montiel. Todas estas actuaciones eran una apuesta clara y firme del Gobierno regional de José María Barreda por la igualdad de oportunidades en el ámbito rural porque en esta región queremos calidad y equidad en una educación para todos.

El delegado, también visitó el Castillo de la localidad, donde en la actualidad se está realizando un proyecto museográfico para convertir la fortaleza en Centro de Interpretación de la Orden de Santiago en el Campo de Montiel. Todas estas actuaciones eran una apuesta clara y firme del Gobierno regional de José María Barreda por la igualdad de oportunidades en el ámbito rural porque en esta región queremos calidad y equidad en una educación para todos.

El delegado, también visitó el Castillo de la localidad, donde en la actualidad se está realizando un proyecto museográfico para convertir la fortaleza en Centro de Interpretación de la Orden de Santiago en el Campo de Montiel. Todas estas actuaciones eran una apuesta clara y firme del Gobierno regional de José María Barreda por la igualdad de oportunidades en el ámbito rural porque en esta región queremos calidad y equidad en una educación para todos.

El Día de la Mujer sirvió para celebrar diversas actividades

Redacción

El Centro de la Mujer de Terrinches llevó a cabo diferentes actividades en el mes de marzo con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer que tiene lugar cada día 8 del citado mes.

Así, el 10 de marzo de llevaba a cabo en el centro educativo de Torre de Juan Abad un Taller de Igualdad, dentro de la Escuela de Padres y Madres que se desarrollaba entonces. Esta acción, impartida por la coordinadora del Centro de la Mujer, trató sobre coeducación y corresponsabilidad.

Al día siguiente, ya en Terrinches y organizado por el Centro de la Mujer y con la colaboración del Ayuntamiento, se impartió una charla sobre la Ley y Políticas de Igualdad de Castilla-La Mancha, a cargo de Carmen Teresa Olmedo Pedroche, por entonces responsable provincial de Igualdad del Instituto de la Mujer.

A este encuentro acudió un gran número de Mujeres, tanto de la propia Terrinches, como de otras localidades vecinas, así como representantes de las diferentes asociaciones de mujeres de la zona. Para finalizar con esta celebración del Día Internacional de la Mujer, se realizó un café-tertulia acompañado de los productos típicos de la zona.

Para finalizar esta programación extraordinaria del Día de la Mujer, las técnicas del Centro de la Mujer de Terrinches, impartieron un taller de Igualdad, en el Colegio Público 'Miguel de Cervantes', dirigido al alumnado de 3º, 4º, 5º, y 6º de Primaria, registrándose mucha participación. Según las propias técnicas del Centro de la Mujer, la intervención en la escuela es fundamental, pues la igualdad "hay que trabajarla desde el principio y la etapa escolares de gran importancia para el aprendizaje y asunción de determinados valores".



Pronto abrirá sus puertas el Centro de Interpretación de la Orden de Santiago, ubicado en el Castillo de Terrinches. La empresa encargada de la musealización de este espacio ultima los detalles para que todo esté a punto. Muy poquito queda para dar por finalizado un proyecto al que el Ayuntamiento ha dedicado bastante esfuerzo e ilusión. El Centro de Interpretación de la Orden de Santiago albergará la historia de esta Orden Militar y su vinculación con el Campo de Montiel con la conquista cristiana.



El 8 de mayo tuvo lugar la cuarta etapa de las Carreras Populares en Mountain Bike por el Campo de Montiel, con más de 70 participantes y una distancia de 50 km. que trascurren entre los términos municipales de Terrinches y Santa Cruz de los Cañamos, con una dificultad media alta. La salida se efectuó desde el paraje natural de San Isidro en Terrinches.